



いざく



花いっぱい
汗いっぱい
笑顔いっぱい

<http://www.ed.city.hioki.kagoshima.jp/~izaku/blogn261/blognplus/>

伊作小ブログでは、学校の様子がたくさんご覧いただけます

児童数 246名 電話 099-296-2021



竹とんぼはどうやって飛ばすの？

校長余談「祖母のおかげで」

幼少の頃、非力な私はよく祖母の後を付いて回った。信心深かった祖母は、日曜の朝は薄暗いうちから長い黒髪をタライで洗い清め、近くの八幡神社に詣でた。私は、境内で遊びながら、祖母のお社の雑巾がけが早く終わるのを祈りながら待った。お出かけはほとんど歩きだった。目的地に着くまで人と出会わないことはない。出会うたびに道ばたで情報交換が始まる。その間、シーソーみたいに頭を上げ下げする。端で見ながらいつ終わるのか心配したものの、今、あいさつが苦にならないのは祖母のおかげかもしれない。

十一月十三日は、吹上地域音楽発表会が開催されました。本校からは四年生が合唱とリコーダー合奏を演奏し、学習成果を堂々と発表しました。和田小の竹太鼓、永吉小の合唱、花田小の合唱・合奏、そして吹上中の合唱と吹奏楽を鑑賞し、バラエティに富んだ素晴らしい演奏会を楽しむことができました。特に、伊作小・永吉小金管バンドの演奏に触れたことは、吹上地域の小学生全員がバンドに参加できることを紹介するよい機会となりました。

このように、学年や学校、そして世代を超えてふれあうことは、お互いが学び合うとともに、地域の間関係をのりよく深めていくすばらしい機会と言えます。さらに、先日の駅伝大会も、練習の過程から子どもたちを地域が育んでいるよい例でしょう。

本県では、十一月一日から七日までを「地域が育む」がごしまの教育『県民週間』と位置付け、広く一般の方に学校の様子をご覧いただく機会として十年目を迎えました。本校では、五日から三日間を「学校フリー参観日」とし、百六十名余りの参観者にお越しいただきました。内訳は、保護者の皆さんを始め、伊作地区並びに野首地区の高齢者学級の皆さんの外、校区外からお孫さんの様子を見に駆けつけてくださった祖父母の皆さん、そして教育関係者の皆さん方でした。

普段の授業の様子をご覧いただくだけでなく、高齢者学級の皆さんには、子どもたちとのふれあいを楽しんでいただきました。経験を基に、一年生と三年生に昔の遊びをほどこしていただきました。また、六年生全員による暗唱には感嘆の声もこぼれました。給食も子どもたちと一緒にとり、いろいろなお話しくださったことは、子どもたちのよい思い出になりました。時間を割いてお越しくださいたい。たことに感謝し、今後も皆様のご期待にこたえられるよう、努力を重ねてまいります。

地域が育む！

校長 野間芳人

伊作小 フリー参観週間「来て、見て、感じて！伊作っパワー」

～御来校ありがとうございました～

期間中、多くの保護者や地域の方々にご来校いただきました。11月5日から7日までの期間中、給食試食会、高齢者と1・3年生とのふれあい活動、読書集会と様々な活動を行いました。参観された皆様から「学校、学級の様子を見ることができてよかった」という感想をいただきました。今後も、フリー参観期間だけでなく、いつでもお気軽にお越しください。



高齢者学級生の方々と触れ合い活動

給食試食会

保護者・高齢者の皆様と各2日間の給食試食会でした。63人の保護者の方々と44人の高齢者学級の方々に、各学級に分かれて給食の懐かしい雰囲気の中、子どもたちとの会話で楽しいひとときを味わっていただきました。

読書集会

11月6日に体育館で、全校児童による読書感想画や標語、多読者の紹介が行われ、その後、切り絵や読書カルタ取りなどが各教室で開かれ、児童は自分のお好みの会場で活動を楽しみました。今年度は、本市でも「ひろげよう読書」をテーマに各地域で様々な取組がなされています。



拡大学校保健委員会

11月8日に保護者と5・6年生の参加で開催されました。「食と健康」をテーマに日置南学校給食センターの栄養教諭 本佳子先生にご講話いただき、食事（特に朝食）と健康な体の関係、食生活の大切さを学びました。



学習発表会（日曜参観）

時折小雨が降る、少々肌寒い日ではありましたが、フリー参観同様、多くの保護者や地域の方々にご来校いただきました。各学年のこれまでの学習の成果、成長の様子を工夫を凝らして発表しました。会場からは演技の一つ一つに温かい拍手をいただきました。（詳しくは伊作小ブログに掲載予定です）



吹上地域小・中学校音楽発表会 吹上地域文化祭

11月3日(日)の文化祭に4年生が、13日(水)の音楽発表会には4年生と金管バンドが参加しました。金管バンドの実績はご存じの通りですが、4年生は、リコーダー奏「風が吹いている」合唱「With you smile」、踊り「エイサー」を披露しました。本校児童の日頃の頑張りを発揮するよい機会となりました。大活躍の4年生、金管バンドに拍手です。



- 11月 27日(水) 人権教室
- 30日(土) 日置市生涯学習推進大会
- 12月 5日(木) 校内持久走大会
- 学級PTA・保体部試食会
- 24日(火) 2学期終業式・大掃除

行事

※ 12月4日から10日は、国内の人権週間と定められています。本校でも2日から6日までを人権週間とし、各学級で人権に関する学習が行われます。この機会にぜひご家庭でも人権の大切さについて考えてみませんか。